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外 部 卓 話 プログラム委員長　井　川　浩　典　会員
　ナチュラルカラーリストの高橋洋子様を紹介させていただきます。
　高橋様は、倉敷の「すみれ花店」の専務取締役の傍ら、国内外のフラワーデザインの大会で優勝、準優勝を多
数あげられ、現在は世界のコンテストの審査員をされています。
1989年ＪＦＴＤフラワーデザイン協議会ＪＦＴＤ大賞優勝にはじまり、1990年から1997年までＪＦＴＤフラワーデザイン
協議会ジャパンカップでは、優勝、準優勝を繰り返されています。1998年からは世界に向けて活躍されており、ア
ジアカップフラワーデザイン協議会優勝。1999年ＪＦＴＤグランドチャンピオン選手権優勝。2002年インターフローラ
ルワールドカップ世界大会３位。2006年以降は海外の公式審査員を務められており、ナチュラルカラーリスト講師
も務められておられます。世界的なフラワーデザイナーでありますオーストラリアのバート・ハッサム氏も師と仰ぎ、す
みれ花店に勤めながら高橋さんの技術を習得されました。
　本日は「自然界から学ぶ色合わせ」と題して卓話をいただきます。

「自然から学ぶ色合わせ」 ナチュラルカラーリスト　高　橋　洋　子  様
　私はお客様に良い商品を提供する為に、フラワーデザインが上手になりたくてコンテストに
挑戦しました。ところが、何度挑戦しても上手くいかず、勇気を出して審査の先生にお尋ねし
たところ、「あなたのは色が違いますよ」と言われました。そこから色の勉強をしましたが、それ
でも納得がいかず、悩んでおりましたときに出会ったのがナチュラルカラーリストです。ナチュラルカラーリストは自然
から学ぶ色合わせです。自然の色は永遠の流行色で誰もが癒されリラックスします。ナチュラルカラーリストの色合
わせは、何も考える事はいらなくて自然が持っている色をそのままピックアップして分量もその自然（花）が持ってい
る分量で使えばいいのです。
　ナチュラルカラーリストでは、自然界の色をソル・エアロ・アクアという３つのグループに分けます。ソルは暖色系で
す。アクアは寒色系です。通常は２つのグループですが、ナチュラルカラーリストではその真ん中にエアロがありま
す。エアロを中心としてオレンジが入ったのがソルです。青紫を加えた色がアクアです。こちらに３種の花がありま
すので、直感でどのグループに属するか分けて下さい。正しく分けることができましたね。ナチュラルカラーリストの
分類には誰でも分けることができるんです。自分が心地よく分ければ正しく分けることができるんです。それぞれの
花が、我々では気が付かない沢山の色を使いつつ分量を変えて上手にコーディネートしています。
　料理の隠し味、胡椒とかわさびのように無くても良いけれど、なかったら物足りないという感じです。この写真の
花は、それぞれソルだけ、エアロだけ、アクアだけでコーディネートしていますが、エアロは真ん中にありますので、
エアロとソル、エアロとアクアを混ぜた花もあります。ただ、ソルとアクアは混ざっていません。もちろん例外もごくわず
かにありますが、それにもルールがあるのですが、ここでは割愛させていただきます。私達人間も花と同じように顔・
皮膚の色によりソル、エアロ、アクアに分ける事ができます。その色型にあった服を着れば若 し々く元気に見えます。
それをパーソナルカラーと呼びます。
　話は変わりますが、倉敷の駅前が2021年にリニューアルしました。そのメインのビルがとても心地よくて街に馴染
んでいるのがどうしてなのか気になって眺めていましたところ、外壁の色が倉敷市の市木であるくすの木の幹色
と全く同じであることがわかりました。そしてビルとビルの間の通路は中国地方・倉敷界隈にも多いみかげ石のよう
な色です。それを意識して創られたかどうか私はわかりませんが、地域に根ざした心地よい色の場所には花にミツ
バチや蝶が集まるように、自然に人が集まる場所として永く栄える事と思います。冬は花が少ないですが、空気が
乾燥して木の幹がとても美しい時期です。その色を建築・インテリアに使えば、多くの人に心地よく受け入れてい
ただけるものになると思います。
　大きなものでも、小さなものでも自然の色を上手に活用していただくきっかけになれば幸いです。
　

出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　33名
欠席者数　14名 出 席 率　70.21％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，日笠（伸），池本，入江，菅，木本，小林，小松，三宅，森本，新山，
　　　　　西岡，氏房

ビ ジ タ ー
　　〈ビジター〉総社RC　幹事　森下  紀夫　様
会 長 報 告 会　長　山　田　喜　広
　先々週の新年互礼会には多数ご参加いただきありがとうございました。ひな壇が和楽器の演
奏を披露するのは初めての事だと思いますがいかがでしたか？私は間違いをしてしまい、メン
バーに迷惑ばかりかけてしまいました。初めのあいさつで、「とざいーとーざい（東西）」と言った
あとは右を見て左を見ると決めていたのですが、私だけずっと正面を向いていました。また、演
奏中に琴の爪が外れて飛んでしまうということもありました。けれども一番よかったことは、企画から衣装を揃え演
奏指導してくれた藤木会員が凄く良かった！と言ってくれたことです。髙橋親睦委員長をはじめ親睦委員会の
方々には大変お世話になりました。改めて、ありがとうございました。外部からプロを呼んでくるのも良いですが自
前で催しが出来ればなお良しと思いました。またお琴を演奏する機会があれば是非やりたいと思います！

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 本日「第７回理事役員会」を開催いたしますので、理事役員の皆様はご出席ください。
② 3月23日㈰プラザホテルで開催の第8・第9グループIMにつきましてご案内を配付しております。
ご出席の程よろしくお願いいたします。

③ ロータリー財団より槌田会員にマルチプル・ポール・ハリス・フェローの襟ピンが届いており
ます。
④ ２月の例会につきまして出欠確認表を回覧いたします。お手数をおかけ
いたしますが、ご回答くださいますようお願いいたします。

⑤ 岡山丸の内RCの創立35周年記念講演のチラシを配布しております。
⑥ 令和６年９月能登半島豪雨災害支援金を国際ロータリー第2690地区、
地区ガバナー事務所に送金致しました。

⑦ 子どもシェルターモモ「News Letter No.26」、カルガリー国際大会　日本
チームハットのご案内と注文書、財団室NEWS１月号、ハイライトよねやまVol.297、コーディネーターNEWS
１月号、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
総社RC幹事　森下様 : 森下紀夫様より過分なるスマイルを頂戴しております。ありがとうございます。
山田会長 : ナチュラルカラーリスト高橋様、本日の卓話を楽しみにしています。宜しくお願いいたします。

総社RC森下幹事様ようこそおいで下さいました。ありがとうございます。
槌田幹事 : 総社RC森下幹事、ようこそいらっしゃいました。

高橋様、本日の卓話宜しくお願いいたします。
相原会員 : 総社RC森下幹事のご来訪を歓迎し、スマイルいたします。
藤島会員 : ナチュラルカラーリスト高橋洋子様、本日の卓話楽しみにしております。

総社RC森下幹事、本日はありがとうございました。
井川会員 : 加茂会員、年末には急なお願いにもかかわらず、ご対応いただき本当にありがとうございました。お

陰様で、温かく法要ができました。
本日卓話の高橋洋子様、楽しみにしています。よろしくお願いいたします。

波多会員 : 先日の新年互礼会では三味線を演奏させて頂きました。高校時代に鳴らしたギターの腕前を披露
するつもりでしたが、大事なソロパートをうっかり飛ばしてしまいましたので、スマイルします。
川西会員、貴重な三味線を貸して頂いてありがとうございました。

岡本会員 : 新年互礼会のひな壇の演奏は見事でした。週報で拝見するとプロの集団の様です。

  原  会員 : 長寿の祝（古希）を頂きありがとうございました。まだまだ元気に頑張ります。
樋口会員 : 新年互礼会を体調不良で欠席してしまい申し訳ありません。体調には気をつけ後半を頑張りたいと

思いますのでスマイルします。
仲田会員 : 本日理事会を商用で欠席いたします。申し訳ございません。
笠原会員 : 以前来て頂いた女子プロボクサーの、晝田瑞希世界チャンピオンがアメリカで3度目の防衛をしまし

た。またロータリーに来て頂いてお話をしていただきますので皆様よろしくお願いします。
山下会員 : 次男がベトナムの春節に出かけました。奥さんの実家でベトナム式結婚式を行う様です。何百人も参

加する会の様です。
川本会員 : もろもろとたまっていたスマイルをします。

 14件　59,000円（累計1,407,000円）
第７回理事・役員会議事録 　　 　
日時　2025年１月20日㈪13：45～15：00　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「ルビーの間」
⒈ 開　会　　　省略 司会・幹事　槌田道弘
⒉ 出席者の確認 副幹事　藤島和美
山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美　波多万行　藤岡　温　川西熊雄　岡本浩三　
岩本一壽　井川浩典　髙橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
オブザーバー　与田卓士　原  全伸　日笠常信　村田百合恵

⒊ 会長挨拶 山田喜広
⒋ 審議事項
① ローターアクトについて（資料１）
　　資料１の通り、承認された。大学へ委員会が説明訪問する予定。
② 創立記念夜間例会について
　　・ パートナーの参加を承認する。
　　・ 会費等については親睦活動委員長に一任。
③ １月～３月のプログラムについて（資料２）
　　資料２の通り、承認された。２月３日の例会において池本会員のイニシエーションスピーチ予定。
④ 米山奨学生について（資料３）
　　４月から１年半の米山奨学生（インドネシア男性）の世話クラブ依頼があったが今回は見送り。
⑤ 社会奉仕事業について（資料４）
　　資料４の通り、承認された。
　　ホンデリング回収箱を１月27日、２月３日、10日の例会に設置。
　　２月15日卒業イベントの案内については決定後RC会員へ案内。
　　２月３日例会クラブフォーラムにおいて会員へ状況説明後、理事役員会にて継続協議事項とする。
⑥ 国際奉仕事業について
　　３月末、丸の内RCとの合同ポリオ募金活動を企画中。
⑦ その他　　　　　
⒌ 協議事項　　　特になし。
⒍ 報告事項　　　特になし。
⒎ 閉　会 会長　山田喜広　　　

12 月お祝い行事 　　　

ゴルフ同好会報告 　　　
　
　

1月27日㈪
外部卓話
「地球規模の課題、
プラネタリー・バウンダリーを

ご存知ですか？」 
岡山大学教授
　  舟　橋　弘　晃  様

2月3日㈪
クラブフォーラム（社会奉仕）
子どもシェルターモモ
あした彩  の今後の

支援について
内部卓話
「イニシエーションスピーチ」

池  本  雅  宏　会員
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外 部 卓 話 プログラム委員長　井　川　浩　典　会員
　ナチュラルカラーリストの高橋洋子様を紹介させていただきます。
　高橋様は、倉敷の「すみれ花店」の専務取締役の傍ら、国内外のフラワーデザインの大会で優勝、準優勝を多
数あげられ、現在は世界のコンテストの審査員をされています。
1989年ＪＦＴＤフラワーデザイン協議会ＪＦＴＤ大賞優勝にはじまり、1990年から1997年までＪＦＴＤフラワーデザイン
協議会ジャパンカップでは、優勝、準優勝を繰り返されています。1998年からは世界に向けて活躍されており、ア
ジアカップフラワーデザイン協議会優勝。1999年ＪＦＴＤグランドチャンピオン選手権優勝。2002年インターフローラ
ルワールドカップ世界大会３位。2006年以降は海外の公式審査員を務められており、ナチュラルカラーリスト講師
も務められておられます。世界的なフラワーデザイナーでありますオーストラリアのバート・ハッサム氏も師と仰ぎ、す
みれ花店に勤めながら高橋さんの技術を習得されました。
　本日は「自然界から学ぶ色合わせ」と題して卓話をいただきます。

「自然から学ぶ色合わせ」 ナチュラルカラーリスト　高　橋　洋　子  様
　私はお客様に良い商品を提供する為に、フラワーデザインが上手になりたくてコンテストに
挑戦しました。ところが、何度挑戦しても上手くいかず、勇気を出して審査の先生にお尋ねし
たところ、「あなたのは色が違いますよ」と言われました。そこから色の勉強をしましたが、それ
でも納得がいかず、悩んでおりましたときに出会ったのがナチュラルカラーリストです。ナチュラルカラーリストは自然
から学ぶ色合わせです。自然の色は永遠の流行色で誰もが癒されリラックスします。ナチュラルカラーリストの色合
わせは、何も考える事はいらなくて自然が持っている色をそのままピックアップして分量もその自然（花）が持ってい
る分量で使えばいいのです。
　ナチュラルカラーリストでは、自然界の色をソル・エアロ・アクアという３つのグループに分けます。ソルは暖色系で
す。アクアは寒色系です。通常は２つのグループですが、ナチュラルカラーリストではその真ん中にエアロがありま
す。エアロを中心としてオレンジが入ったのがソルです。青紫を加えた色がアクアです。こちらに３種の花がありま
すので、直感でどのグループに属するか分けて下さい。正しく分けることができましたね。ナチュラルカラーリストの
分類には誰でも分けることができるんです。自分が心地よく分ければ正しく分けることができるんです。それぞれの
花が、我々では気が付かない沢山の色を使いつつ分量を変えて上手にコーディネートしています。
　料理の隠し味、胡椒とかわさびのように無くても良いけれど、なかったら物足りないという感じです。この写真の
花は、それぞれソルだけ、エアロだけ、アクアだけでコーディネートしていますが、エアロは真ん中にありますので、
エアロとソル、エアロとアクアを混ぜた花もあります。ただ、ソルとアクアは混ざっていません。もちろん例外もごくわず
かにありますが、それにもルールがあるのですが、ここでは割愛させていただきます。私達人間も花と同じように顔・
皮膚の色によりソル、エアロ、アクアに分ける事ができます。その色型にあった服を着れば若 し々く元気に見えます。
それをパーソナルカラーと呼びます。
　話は変わりますが、倉敷の駅前が2021年にリニューアルしました。そのメインのビルがとても心地よくて街に馴染
んでいるのがどうしてなのか気になって眺めていましたところ、外壁の色が倉敷市の市木であるくすの木の幹色
と全く同じであることがわかりました。そしてビルとビルの間の通路は中国地方・倉敷界隈にも多いみかげ石のよう
な色です。それを意識して創られたかどうか私はわかりませんが、地域に根ざした心地よい色の場所には花にミツ
バチや蝶が集まるように、自然に人が集まる場所として永く栄える事と思います。冬は花が少ないですが、空気が
乾燥して木の幹がとても美しい時期です。その色を建築・インテリアに使えば、多くの人に心地よく受け入れてい
ただけるものになると思います。
　大きなものでも、小さなものでも自然の色を上手に活用していただくきっかけになれば幸いです。
　

出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　33名
欠席者数　14名 出 席 率　70.21％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，日笠（伸），池本，入江，菅，木本，小林，小松，三宅，森本，新山，
　　　　　西岡，氏房

ビ ジ タ ー
　　〈ビジター〉総社RC　幹事　森下  紀夫　様
会 長 報 告 会　長　山　田　喜　広
　先々週の新年互礼会には多数ご参加いただきありがとうございました。ひな壇が和楽器の演
奏を披露するのは初めての事だと思いますがいかがでしたか？私は間違いをしてしまい、メン
バーに迷惑ばかりかけてしまいました。初めのあいさつで、「とざいーとーざい（東西）」と言った
あとは右を見て左を見ると決めていたのですが、私だけずっと正面を向いていました。また、演
奏中に琴の爪が外れて飛んでしまうということもありました。けれども一番よかったことは、企画から衣装を揃え演
奏指導してくれた藤木会員が凄く良かった！と言ってくれたことです。髙橋親睦委員長をはじめ親睦委員会の
方々には大変お世話になりました。改めて、ありがとうございました。外部からプロを呼んでくるのも良いですが自
前で催しが出来ればなお良しと思いました。またお琴を演奏する機会があれば是非やりたいと思います！

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 本日「第７回理事役員会」を開催いたしますので、理事役員の皆様はご出席ください。
② 3月23日㈰プラザホテルで開催の第8・第9グループIMにつきましてご案内を配付しております。
ご出席の程よろしくお願いいたします。

③ ロータリー財団より槌田会員にマルチプル・ポール・ハリス・フェローの襟ピンが届いており
ます。
④ ２月の例会につきまして出欠確認表を回覧いたします。お手数をおかけ
いたしますが、ご回答くださいますようお願いいたします。

⑤ 岡山丸の内RCの創立35周年記念講演のチラシを配布しております。
⑥ 令和６年９月能登半島豪雨災害支援金を国際ロータリー第2690地区、
地区ガバナー事務所に送金致しました。

⑦ 子どもシェルターモモ「News Letter No.26」、カルガリー国際大会　日本
チームハットのご案内と注文書、財団室NEWS１月号、ハイライトよねやまVol.297、コーディネーターNEWS
１月号、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
総社RC幹事　森下様 : 森下紀夫様より過分なるスマイルを頂戴しております。ありがとうございます。
山田会長 : ナチュラルカラーリスト高橋様、本日の卓話を楽しみにしています。宜しくお願いいたします。

総社RC森下幹事様ようこそおいで下さいました。ありがとうございます。
槌田幹事 : 総社RC森下幹事、ようこそいらっしゃいました。

高橋様、本日の卓話宜しくお願いいたします。
相原会員 : 総社RC森下幹事のご来訪を歓迎し、スマイルいたします。
藤島会員 : ナチュラルカラーリスト高橋洋子様、本日の卓話楽しみにしております。

総社RC森下幹事、本日はありがとうございました。
井川会員 : 加茂会員、年末には急なお願いにもかかわらず、ご対応いただき本当にありがとうございました。お

陰様で、温かく法要ができました。
本日卓話の高橋洋子様、楽しみにしています。よろしくお願いいたします。

波多会員 : 先日の新年互礼会では三味線を演奏させて頂きました。高校時代に鳴らしたギターの腕前を披露
するつもりでしたが、大事なソロパートをうっかり飛ばしてしまいましたので、スマイルします。
川西会員、貴重な三味線を貸して頂いてありがとうございました。

岡本会員 : 新年互礼会のひな壇の演奏は見事でした。週報で拝見するとプロの集団の様です。

  原  会員 : 長寿の祝（古希）を頂きありがとうございました。まだまだ元気に頑張ります。
樋口会員 : 新年互礼会を体調不良で欠席してしまい申し訳ありません。体調には気をつけ後半を頑張りたいと

思いますのでスマイルします。
仲田会員 : 本日理事会を商用で欠席いたします。申し訳ございません。
笠原会員 : 以前来て頂いた女子プロボクサーの、晝田瑞希世界チャンピオンがアメリカで3度目の防衛をしまし

た。またロータリーに来て頂いてお話をしていただきますので皆様よろしくお願いします。
山下会員 : 次男がベトナムの春節に出かけました。奥さんの実家でベトナム式結婚式を行う様です。何百人も参

加する会の様です。
川本会員 : もろもろとたまっていたスマイルをします。

 14件　59,000円（累計1,407,000円）
第７回理事・役員会議事録 　　 　
日時　2025年１月20日㈪13：45～15：00　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「ルビーの間」
⒈ 開　会　　　省略 司会・幹事　槌田道弘
⒉ 出席者の確認 副幹事　藤島和美
山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美　波多万行　藤岡　温　川西熊雄　岡本浩三　
岩本一壽　井川浩典　髙橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
オブザーバー　与田卓士　原  全伸　日笠常信　村田百合恵

⒊ 会長挨拶 山田喜広
⒋ 審議事項
① ローターアクトについて（資料１）
　　資料１の通り、承認された。大学へ委員会が説明訪問する予定。
② 創立記念夜間例会について
　　・ パートナーの参加を承認する。
　　・ 会費等については親睦活動委員長に一任。
③ １月～３月のプログラムについて（資料２）
　　資料２の通り、承認された。２月３日の例会において池本会員のイニシエーションスピーチ予定。
④ 米山奨学生について（資料３）
　　４月から１年半の米山奨学生（インドネシア男性）の世話クラブ依頼があったが今回は見送り。
⑤ 社会奉仕事業について（資料４）
　　資料４の通り、承認された。
　　ホンデリング回収箱を１月27日、２月３日、10日の例会に設置。
　　２月15日卒業イベントの案内については決定後RC会員へ案内。
　　２月３日例会クラブフォーラムにおいて会員へ状況説明後、理事役員会にて継続協議事項とする。
⑥ 国際奉仕事業について
　　３月末、丸の内RCとの合同ポリオ募金活動を企画中。
⑦ その他　　　　　
⒌ 協議事項　　　特になし。
⒍ 報告事項　　　特になし。
⒎ 閉　会 会長　山田喜広　　　

例会プログラム例会プログラム

12 月お祝い行事 　　　

ゴルフ同好会報告 　　　
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外 部 卓 話 プログラム委員長　井　川　浩　典　会員
　ナチュラルカラーリストの高橋洋子様を紹介させていただきます。
　高橋様は、倉敷の「すみれ花店」の専務取締役の傍ら、国内外のフラワーデザインの大会で優勝、準優勝を多
数あげられ、現在は世界のコンテストの審査員をされています。
1989年ＪＦＴＤフラワーデザイン協議会ＪＦＴＤ大賞優勝にはじまり、1990年から1997年までＪＦＴＤフラワーデザイン
協議会ジャパンカップでは、優勝、準優勝を繰り返されています。1998年からは世界に向けて活躍されており、ア
ジアカップフラワーデザイン協議会優勝。1999年ＪＦＴＤグランドチャンピオン選手権優勝。2002年インターフローラ
ルワールドカップ世界大会３位。2006年以降は海外の公式審査員を務められており、ナチュラルカラーリスト講師
も務められておられます。世界的なフラワーデザイナーでありますオーストラリアのバート・ハッサム氏も師と仰ぎ、す
みれ花店に勤めながら高橋さんの技術を習得されました。
　本日は「自然界から学ぶ色合わせ」と題して卓話をいただきます。

「自然から学ぶ色合わせ」 ナチュラルカラーリスト　高　橋　洋　子  様
　私はお客様に良い商品を提供する為に、フラワーデザインが上手になりたくてコンテストに
挑戦しました。ところが、何度挑戦しても上手くいかず、勇気を出して審査の先生にお尋ねし
たところ、「あなたのは色が違いますよ」と言われました。そこから色の勉強をしましたが、それ
でも納得がいかず、悩んでおりましたときに出会ったのがナチュラルカラーリストです。ナチュラルカラーリストは自然
から学ぶ色合わせです。自然の色は永遠の流行色で誰もが癒されリラックスします。ナチュラルカラーリストの色合
わせは、何も考える事はいらなくて自然が持っている色をそのままピックアップして分量もその自然（花）が持ってい
る分量で使えばいいのです。
　ナチュラルカラーリストでは、自然界の色をソル・エアロ・アクアという３つのグループに分けます。ソルは暖色系で
す。アクアは寒色系です。通常は２つのグループですが、ナチュラルカラーリストではその真ん中にエアロがありま
す。エアロを中心としてオレンジが入ったのがソルです。青紫を加えた色がアクアです。こちらに３種の花がありま
すので、直感でどのグループに属するか分けて下さい。正しく分けることができましたね。ナチュラルカラーリストの
分類には誰でも分けることができるんです。自分が心地よく分ければ正しく分けることができるんです。それぞれの
花が、我々では気が付かない沢山の色を使いつつ分量を変えて上手にコーディネートしています。
　料理の隠し味、胡椒とかわさびのように無くても良いけれど、なかったら物足りないという感じです。この写真の
花は、それぞれソルだけ、エアロだけ、アクアだけでコーディネートしていますが、エアロは真ん中にありますので、
エアロとソル、エアロとアクアを混ぜた花もあります。ただ、ソルとアクアは混ざっていません。もちろん例外もごくわず
かにありますが、それにもルールがあるのですが、ここでは割愛させていただきます。私達人間も花と同じように顔・
皮膚の色によりソル、エアロ、アクアに分ける事ができます。その色型にあった服を着れば若 し々く元気に見えます。
それをパーソナルカラーと呼びます。
　話は変わりますが、倉敷の駅前が2021年にリニューアルしました。そのメインのビルがとても心地よくて街に馴染
んでいるのがどうしてなのか気になって眺めていましたところ、外壁の色が倉敷市の市木であるくすの木の幹色
と全く同じであることがわかりました。そしてビルとビルの間の通路は中国地方・倉敷界隈にも多いみかげ石のよう
な色です。それを意識して創られたかどうか私はわかりませんが、地域に根ざした心地よい色の場所には花にミツ
バチや蝶が集まるように、自然に人が集まる場所として永く栄える事と思います。冬は花が少ないですが、空気が
乾燥して木の幹がとても美しい時期です。その色を建築・インテリアに使えば、多くの人に心地よく受け入れてい
ただけるものになると思います。
　大きなものでも、小さなものでも自然の色を上手に活用していただくきっかけになれば幸いです。
　

出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　33名
欠席者数　14名 出 席 率　70.21％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，日笠（伸），池本，入江，菅，木本，小林，小松，三宅，森本，新山，
　　　　　西岡，氏房

ビ ジ タ ー
　　〈ビジター〉総社RC　幹事　森下  紀夫　様
会 長 報 告 会　長　山　田　喜　広
　先々週の新年互礼会には多数ご参加いただきありがとうございました。ひな壇が和楽器の演
奏を披露するのは初めての事だと思いますがいかがでしたか？私は間違いをしてしまい、メン
バーに迷惑ばかりかけてしまいました。初めのあいさつで、「とざいーとーざい（東西）」と言った
あとは右を見て左を見ると決めていたのですが、私だけずっと正面を向いていました。また、演
奏中に琴の爪が外れて飛んでしまうということもありました。けれども一番よかったことは、企画から衣装を揃え演
奏指導してくれた藤木会員が凄く良かった！と言ってくれたことです。髙橋親睦委員長をはじめ親睦委員会の
方々には大変お世話になりました。改めて、ありがとうございました。外部からプロを呼んでくるのも良いですが自
前で催しが出来ればなお良しと思いました。またお琴を演奏する機会があれば是非やりたいと思います！

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 本日「第７回理事役員会」を開催いたしますので、理事役員の皆様はご出席ください。
② 3月23日㈰プラザホテルで開催の第8・第9グループIMにつきましてご案内を配付しております。
ご出席の程よろしくお願いいたします。

③ ロータリー財団より槌田会員にマルチプル・ポール・ハリス・フェローの襟ピンが届いており
ます。
④ ２月の例会につきまして出欠確認表を回覧いたします。お手数をおかけ
いたしますが、ご回答くださいますようお願いいたします。

⑤ 岡山丸の内RCの創立35周年記念講演のチラシを配布しております。
⑥ 令和６年９月能登半島豪雨災害支援金を国際ロータリー第2690地区、
地区ガバナー事務所に送金致しました。

⑦ 子どもシェルターモモ「News Letter No.26」、カルガリー国際大会　日本
チームハットのご案内と注文書、財団室NEWS１月号、ハイライトよねやまVol.297、コーディネーターNEWS
１月号、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
総社RC幹事　森下様 : 森下紀夫様より過分なるスマイルを頂戴しております。ありがとうございます。
山田会長 : ナチュラルカラーリスト高橋様、本日の卓話を楽しみにしています。宜しくお願いいたします。

総社RC森下幹事様ようこそおいで下さいました。ありがとうございます。
槌田幹事 : 総社RC森下幹事、ようこそいらっしゃいました。

高橋様、本日の卓話宜しくお願いいたします。
相原会員 : 総社RC森下幹事のご来訪を歓迎し、スマイルいたします。
藤島会員 : ナチュラルカラーリスト高橋洋子様、本日の卓話楽しみにしております。

総社RC森下幹事、本日はありがとうございました。
井川会員 : 加茂会員、年末には急なお願いにもかかわらず、ご対応いただき本当にありがとうございました。お

陰様で、温かく法要ができました。
本日卓話の高橋洋子様、楽しみにしています。よろしくお願いいたします。

波多会員 : 先日の新年互礼会では三味線を演奏させて頂きました。高校時代に鳴らしたギターの腕前を披露
するつもりでしたが、大事なソロパートをうっかり飛ばしてしまいましたので、スマイルします。
川西会員、貴重な三味線を貸して頂いてありがとうございました。

岡本会員 : 新年互礼会のひな壇の演奏は見事でした。週報で拝見するとプロの集団の様です。

  原  会員 : 長寿の祝（古希）を頂きありがとうございました。まだまだ元気に頑張ります。
樋口会員 : 新年互礼会を体調不良で欠席してしまい申し訳ありません。体調には気をつけ後半を頑張りたいと

思いますのでスマイルします。
仲田会員 : 本日理事会を商用で欠席いたします。申し訳ございません。
笠原会員 : 以前来て頂いた女子プロボクサーの、晝田瑞希世界チャンピオンがアメリカで3度目の防衛をしまし

た。またロータリーに来て頂いてお話をしていただきますので皆様よろしくお願いします。
山下会員 : 次男がベトナムの春節に出かけました。奥さんの実家でベトナム式結婚式を行う様です。何百人も参

加する会の様です。
川本会員 : もろもろとたまっていたスマイルをします。

 14件　59,000円（累計1,407,000円）
第７回理事・役員会議事録 　　 　
日時　2025年１月20日㈪13：45～15：00　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「ルビーの間」
⒈ 開　会　　　省略 司会・幹事　槌田道弘
⒉ 出席者の確認 副幹事　藤島和美
山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美　波多万行　藤岡　温　川西熊雄　岡本浩三　
岩本一壽　井川浩典　髙橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
オブザーバー　与田卓士　原  全伸　日笠常信　村田百合恵

⒊ 会長挨拶 山田喜広
⒋ 審議事項
① ローターアクトについて（資料１）
　　資料１の通り、承認された。大学へ委員会が説明訪問する予定。
② 創立記念夜間例会について
　　・ パートナーの参加を承認する。
　　・ 会費等については親睦活動委員長に一任。
③ １月～３月のプログラムについて（資料２）
　　資料２の通り、承認された。２月３日の例会において池本会員のイニシエーションスピーチ予定。
④ 米山奨学生について（資料３）
　　４月から１年半の米山奨学生（インドネシア男性）の世話クラブ依頼があったが今回は見送り。
⑤ 社会奉仕事業について（資料４）
　　資料４の通り、承認された。
　　ホンデリング回収箱を１月27日、２月３日、10日の例会に設置。
　　２月15日卒業イベントの案内については決定後RC会員へ案内。
　　２月３日例会クラブフォーラムにおいて会員へ状況説明後、理事役員会にて継続協議事項とする。
⑥ 国際奉仕事業について
　　３月末、丸の内RCとの合同ポリオ募金活動を企画中。
⑦ その他　　　　　
⒌ 協議事項　　　特になし。
⒍ 報告事項　　　特になし。
⒎ 閉　会 会長　山田喜広　　　

前回１月20日の例会記録前回１月20日の例会記録

12 月お祝い行事 　　　

ゴルフ同好会報告 　　　
　
　

マルチプル・ポ－ル・ハリス・フェロー ピン贈呈



外 部 卓 話 プログラム委員長　井　川　浩　典　会員
　ナチュラルカラーリストの高橋洋子様を紹介させていただきます。
　高橋様は、倉敷の「すみれ花店」の専務取締役の傍ら、国内外のフラワーデザインの大会で優勝、準優勝を多
数あげられ、現在は世界のコンテストの審査員をされています。
1989年ＪＦＴＤフラワーデザイン協議会ＪＦＴＤ大賞優勝にはじまり、1990年から1997年までＪＦＴＤフラワーデザイン
協議会ジャパンカップでは、優勝、準優勝を繰り返されています。1998年からは世界に向けて活躍されており、ア
ジアカップフラワーデザイン協議会優勝。1999年ＪＦＴＤグランドチャンピオン選手権優勝。2002年インターフローラ
ルワールドカップ世界大会３位。2006年以降は海外の公式審査員を務められており、ナチュラルカラーリスト講師
も務められておられます。世界的なフラワーデザイナーでありますオーストラリアのバート・ハッサム氏も師と仰ぎ、す
みれ花店に勤めながら高橋さんの技術を習得されました。
　本日は「自然界から学ぶ色合わせ」と題して卓話をいただきます。

「自然から学ぶ色合わせ」 ナチュラルカラーリスト　高　橋　洋　子  様
　私はお客様に良い商品を提供する為に、フラワーデザインが上手になりたくてコンテストに
挑戦しました。ところが、何度挑戦しても上手くいかず、勇気を出して審査の先生にお尋ねし
たところ、「あなたのは色が違いますよ」と言われました。そこから色の勉強をしましたが、それ
でも納得がいかず、悩んでおりましたときに出会ったのがナチュラルカラーリストです。ナチュラルカラーリストは自然
から学ぶ色合わせです。自然の色は永遠の流行色で誰もが癒されリラックスします。ナチュラルカラーリストの色合
わせは、何も考える事はいらなくて自然が持っている色をそのままピックアップして分量もその自然（花）が持ってい
る分量で使えばいいのです。
　ナチュラルカラーリストでは、自然界の色をソル・エアロ・アクアという３つのグループに分けます。ソルは暖色系で
す。アクアは寒色系です。通常は２つのグループですが、ナチュラルカラーリストではその真ん中にエアロがありま
す。エアロを中心としてオレンジが入ったのがソルです。青紫を加えた色がアクアです。こちらに３種の花がありま
すので、直感でどのグループに属するか分けて下さい。正しく分けることができましたね。ナチュラルカラーリストの
分類には誰でも分けることができるんです。自分が心地よく分ければ正しく分けることができるんです。それぞれの
花が、我々では気が付かない沢山の色を使いつつ分量を変えて上手にコーディネートしています。
　料理の隠し味、胡椒とかわさびのように無くても良いけれど、なかったら物足りないという感じです。この写真の
花は、それぞれソルだけ、エアロだけ、アクアだけでコーディネートしていますが、エアロは真ん中にありますので、
エアロとソル、エアロとアクアを混ぜた花もあります。ただ、ソルとアクアは混ざっていません。もちろん例外もごくわず
かにありますが、それにもルールがあるのですが、ここでは割愛させていただきます。私達人間も花と同じように顔・
皮膚の色によりソル、エアロ、アクアに分ける事ができます。その色型にあった服を着れば若 し々く元気に見えます。
それをパーソナルカラーと呼びます。
　話は変わりますが、倉敷の駅前が2021年にリニューアルしました。そのメインのビルがとても心地よくて街に馴染
んでいるのがどうしてなのか気になって眺めていましたところ、外壁の色が倉敷市の市木であるくすの木の幹色
と全く同じであることがわかりました。そしてビルとビルの間の通路は中国地方・倉敷界隈にも多いみかげ石のよう
な色です。それを意識して創られたかどうか私はわかりませんが、地域に根ざした心地よい色の場所には花にミツ
バチや蝶が集まるように、自然に人が集まる場所として永く栄える事と思います。冬は花が少ないですが、空気が
乾燥して木の幹がとても美しい時期です。その色を建築・インテリアに使えば、多くの人に心地よく受け入れてい
ただけるものになると思います。
　大きなものでも、小さなものでも自然の色を上手に活用していただくきっかけになれば幸いです。
　

出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　33名
欠席者数　14名 出 席 率　70.21％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，日笠（伸），池本，入江，菅，木本，小林，小松，三宅，森本，新山，
　　　　　西岡，氏房

ビ ジ タ ー
　　〈ビジター〉総社RC　幹事　森下  紀夫　様
会 長 報 告 会　長　山　田　喜　広
　先々週の新年互礼会には多数ご参加いただきありがとうございました。ひな壇が和楽器の演
奏を披露するのは初めての事だと思いますがいかがでしたか？私は間違いをしてしまい、メン
バーに迷惑ばかりかけてしまいました。初めのあいさつで、「とざいーとーざい（東西）」と言った
あとは右を見て左を見ると決めていたのですが、私だけずっと正面を向いていました。また、演
奏中に琴の爪が外れて飛んでしまうということもありました。けれども一番よかったことは、企画から衣装を揃え演
奏指導してくれた藤木会員が凄く良かった！と言ってくれたことです。髙橋親睦委員長をはじめ親睦委員会の
方々には大変お世話になりました。改めて、ありがとうございました。外部からプロを呼んでくるのも良いですが自
前で催しが出来ればなお良しと思いました。またお琴を演奏する機会があれば是非やりたいと思います！

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 本日「第７回理事役員会」を開催いたしますので、理事役員の皆様はご出席ください。
② 3月23日㈰プラザホテルで開催の第8・第9グループIMにつきましてご案内を配付しております。
ご出席の程よろしくお願いいたします。

③ ロータリー財団より槌田会員にマルチプル・ポール・ハリス・フェローの襟ピンが届いており
ます。
④ ２月の例会につきまして出欠確認表を回覧いたします。お手数をおかけ
いたしますが、ご回答くださいますようお願いいたします。

⑤ 岡山丸の内RCの創立35周年記念講演のチラシを配布しております。
⑥ 令和６年９月能登半島豪雨災害支援金を国際ロータリー第2690地区、
地区ガバナー事務所に送金致しました。

⑦ 子どもシェルターモモ「News Letter No.26」、カルガリー国際大会　日本
チームハットのご案内と注文書、財団室NEWS１月号、ハイライトよねやまVol.297、コーディネーターNEWS
１月号、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
総社RC幹事　森下様 : 森下紀夫様より過分なるスマイルを頂戴しております。ありがとうございます。
山田会長 : ナチュラルカラーリスト高橋様、本日の卓話を楽しみにしています。宜しくお願いいたします。

総社RC森下幹事様ようこそおいで下さいました。ありがとうございます。
槌田幹事 : 総社RC森下幹事、ようこそいらっしゃいました。

高橋様、本日の卓話宜しくお願いいたします。
相原会員 : 総社RC森下幹事のご来訪を歓迎し、スマイルいたします。
藤島会員 : ナチュラルカラーリスト高橋洋子様、本日の卓話楽しみにしております。

総社RC森下幹事、本日はありがとうございました。
井川会員 : 加茂会員、年末には急なお願いにもかかわらず、ご対応いただき本当にありがとうございました。お

陰様で、温かく法要ができました。
本日卓話の高橋洋子様、楽しみにしています。よろしくお願いいたします。

波多会員 : 先日の新年互礼会では三味線を演奏させて頂きました。高校時代に鳴らしたギターの腕前を披露
するつもりでしたが、大事なソロパートをうっかり飛ばしてしまいましたので、スマイルします。
川西会員、貴重な三味線を貸して頂いてありがとうございました。

岡本会員 : 新年互礼会のひな壇の演奏は見事でした。週報で拝見するとプロの集団の様です。

  原  会員 : 長寿の祝（古希）を頂きありがとうございました。まだまだ元気に頑張ります。
樋口会員 : 新年互礼会を体調不良で欠席してしまい申し訳ありません。体調には気をつけ後半を頑張りたいと

思いますのでスマイルします。
仲田会員 : 本日理事会を商用で欠席いたします。申し訳ございません。
笠原会員 : 以前来て頂いた女子プロボクサーの、晝田瑞希世界チャンピオンがアメリカで3度目の防衛をしまし

た。またロータリーに来て頂いてお話をしていただきますので皆様よろしくお願いします。
山下会員 : 次男がベトナムの春節に出かけました。奥さんの実家でベトナム式結婚式を行う様です。何百人も参

加する会の様です。
川本会員 : もろもろとたまっていたスマイルをします。

 14件　59,000円（累計1,407,000円）
第７回理事・役員会議事録 　　 　
日時　2025年１月20日㈪13：45～15：00　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「ルビーの間」
⒈ 開　会　　　省略 司会・幹事　槌田道弘
⒉ 出席者の確認 副幹事　藤島和美
山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美　波多万行　藤岡　温　川西熊雄　岡本浩三　
岩本一壽　井川浩典　髙橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
オブザーバー　与田卓士　原  全伸　日笠常信　村田百合恵

⒊ 会長挨拶 山田喜広
⒋ 審議事項
① ローターアクトについて（資料１）
　　資料１の通り、承認された。大学へ委員会が説明訪問する予定。
② 創立記念夜間例会について
　　・ パートナーの参加を承認する。
　　・ 会費等については親睦活動委員長に一任。
③ １月～３月のプログラムについて（資料２）
　　資料２の通り、承認された。２月３日の例会において池本会員のイニシエーションスピーチ予定。
④ 米山奨学生について（資料３）
　　４月から１年半の米山奨学生（インドネシア男性）の世話クラブ依頼があったが今回は見送り。
⑤ 社会奉仕事業について（資料４）
　　資料４の通り、承認された。
　　ホンデリング回収箱を１月27日、２月３日、10日の例会に設置。
　　２月15日卒業イベントの案内については決定後RC会員へ案内。
　　２月３日例会クラブフォーラムにおいて会員へ状況説明後、理事役員会にて継続協議事項とする。
⑥ 国際奉仕事業について
　　３月末、丸の内RCとの合同ポリオ募金活動を企画中。
⑦ その他　　　　　
⒌ 協議事項　　　特になし。
⒍ 報告事項　　　特になし。
⒎ 閉　会 会長　山田喜広　　　

－３－

委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

12 月お祝い行事 　　　

ゴルフ同好会報告 　　　
　
　

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（１月27日（ヘルシーメニュー））
奈義ビーフうどん　法蓮草お浸し
出汁巻玉子　　助六寿司　　香の物　　コーヒー

次回のメニュー（２月３日（ヘルシーメニュー））
カリフラワーのポタージュ
ビンチョウマグロのグリル　ひじきのソース
ノンアルコールスパークリングワインのジュレと彩りフルーツ　柚子の香り
パン　コーヒー

前回メニュー（1月20日） ビーフピラフ 和風ソースを添えて


